

Siria y Rusia acuerdan cooperación económica, comercial y científica



La Habana, 15 dic (RHC) Siria y Rusia suscribieron importantes acuerdos para la cooperación económica, comercial y científica al concluir la oncenava reunión de la comisión mixta que sesionó durante dos días en Damasco.

Los acuerdos abarcan 30 proyectos definidos en una hoja de ruta en desarrollo e incluyen un amplio prisma en los sectores industriales, educación universitaria y exploración y producción de hidrocarburos.

El primer ministro sirio, Imad Khamis, destacó que las reuniones de la Comisión reflejaron el desarrollo de las relaciones sirio-rusas, y destacó la importancia de reforzar la cooperación económica, dada la relación estratégica entre los dos países. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/178951-siria-y-rusia-acuerdan-cooperacion-economica-comercial-y-cientifica>



Radio Habana Cuba